

校長室だより

No. 7

平成28年5月20日(金)

強く やさしく

六ツ美中部小学校校長

か とう よし かず  
加 藤 嘉 一

新たな挑戦 —明日の体育祭—

「手はこうで、脚はけるんじゃないくて、  
こうやって曲げて上げるんだよ」

朝の登校のとき、1年生のN君が6年生のA君に「ちゅうぶっこ うちゅうたんけんたい(創作ダンス)」の手と足の動きを教えながら歩いていました。



(Aさん)「校長先生、わたしたちのダンス見てた?」

(わたし)「見てたよ。すごくうまくなったねえ。」

(Iさん)「ううん。まだまだ。明日わたしたちももっともとうまくなるんだもん。」

これは、木曜日の午後に練習を終えて、校長室に顔を出した4年生のAさんとIさんの話。

「おい、練習を手伝ってやれよ。ぜったい、成功させるぞ。」

練習後に、失敗した技を先生と残ってやり直している友達を見て、6年生のK君がすぐに周りの友達を集め、練習を助ける呼びかけをしていました。

どれも、わたしが見たり聞いたりした木曜日の子供たちのことばです。子供たちは、ダンス(表現運動)や組体操(体づくり運動)を心底成功させたいと心を燃やしています。心の中身は、演技を一生懸命に練習し成功させることで、心が燃え一生懸命練習することに楽しみを見出しています。明日は間違いなく子供がぐんと成長する大きな1日になると思いました。

「岡崎市制100周年記念六ツ美中部学区・小学校体育祭」の新たな挑戦

【低学年】 歌と踊りを融合させた新しいダンスの挑戦と、これまで低学年がかかわりにくかった赤白対抗のために、競技(バランスボール運び)を新設。

【中学年】 「岡崎市制100周年記念」にふさわしく、岡崎市の教員が作成したリズム体操「夢おどる」に鳴子を加え、さらに組立を含む新しいダンスの挑戦。

【高学年】 少林寺拳法の動きから始まり、フィナーレには動きのある組体操技と、今年開催の五輪メッセージを入れた斬新な組体操改革実施。

## 暑さに御注意を ー熱中症対策ー

明日心配していることのひとつが、熱中症です。先週末から、暑い日は28度くらいまで上がったと思います。急に暑さが訪れたため、体が慣れていません。子供には、こまめに水分を取るよう指示しています。体育祭中には、その指示にあわせて、約1時間ごとの競技の合間に、水分補給をすすめるアナウンスをする予定です。

知らず知らずのうちに、水分を取らず長い時間が過ぎていることがあります。御参加いただける方も、アナウンスを利用しそのときに水分を取ってください。特に、御高齢の方への配慮をお願いします。



走  
走る早さには  
はやいおそいはあるけれど  
光っていない子はひとりもない  
ビリだってこんなに光っている  
こういう「走」というものは  
世界中さがしたって  
そうたくさん  
あるものじゃない。

東井 義雄

## クールビズの取り組み

各機関で実施されているクールビズの取り組みを本校でも実施します。以下は、市教育委員会の取り組みです。本校もこれに準じて実施します。御理解ください。

□実施期間について 5月1日～10月31日

□服装等について

式典等の公式の場を除き、服装の軽装化（ノーネクタイ、ノー上着）での執務を推奨。尚、服装の軽装化は義務付けるものではなく、その時々の気候等にあわせた服装に心掛ける。

□会議等について

岡崎市教育委員会及び現職研修委員会、各学校の各種会議等においては、地球温暖化対策のために室温を28℃に設定することに理解を求め、服装の軽装化を奨励し、会議の冒頭でもその旨を発言するなどして出席者に理解と協力を求める。